

参加された皆さんからのコメント

北海道カトリック学園北見藤高等学校

口頭優秀賞だけでなくオーディエンス賞を取ることができて、大変うれしかったです。3年間の研究成果を同じく科学好きの研究者の方々に発表することができて楽しかったですし、貴重な経験を得ることができました。質問時間では緊張してしまい満足のいく回答をすることができなかつたのですが、努力が実ったのか、皆さんから素敵な評価をいただくことができてとても驚きました。この経験を活かして、これからも自分の見識を深めてみせます！



江戸川学園取手高等学校



岡山県立倉敷工業高等学校 科学部モデルロケット開発チーム

私たちの研究成果を、口頭発表や報告書で発表する機会を与えていただき、深く感謝しています。ロケットについては、アニメや漫画に興味をいただいていたので、実際に作って飛ばすことができ、とても楽しく研究を進めることができました。これからも大会で優勝することを目標に、研究を続けていきたいと思います。このたびはありがとうございました。



宮城県仙台第三高等学校

今回貴重な研究発表の場をいただけたことにとても感謝しています。私たちの1年間の研究の成果として口頭優秀賞をいただけただけでなく、質疑応答を通してより積極的な議論ができたことがとても嬉しく、身になる時間だったと感じます。私たちにとって校外では初めての学会発表だったので、緊張で慌ててしまったりした場面もありましたが、暖かい環境で自信をもって発表することができました。いただいた評価を糧にこれからの学会発表に臨んでいきたいと思っています。ありがとうございました。

